



Advent- Zeit der Erwartungen

Advent fällt ins Haus und
Unvorbereitet wie man ist
Denkt man – ungewöhnlich zeitig dieses Jahr.
War nicht gestern noch Sommer?
(Gerhard Rombach)

Die kurzen Tage und die langen Nächte um die Advents- und Weihnachtszeit sind etwas Besonderes. Die vielen Lichter an unserem „Bürgervereins-Weihnachtsbaum“ und auch die festlichen Dekorationen an den Häusern sind ein kleiner Ersatz für das knappe Tageslicht. Es gibt nichts Schöneres als den Zauber dieser Zeit zu kosten. Am ersten Advent lud der Bürgerverein wieder ein, den Beginn dieser besinnlichen, aber auch hektischen Zeit zusammen mit Freunden und Bekannten zu feiern.



Glühwein und Albertustrunk wurden sachkundig getestet von Gerhard Maulbetsch, Sybille Zilly und Margita Krueger

Festliche Musik und weihnachtliche Weisen zum Mitsingen spielte der Posaunenchor. Günter Fix konnte wieder 5 Mitspieler aus dem Mäuerach und der Umgebung gewinnen.



Der Posaunenchor trug wesentlich zum Gelingen der Feier bei



Die Frauen der Vorstandsmitglieder buken köstlich duftendes Weihnachtsgebäck für die Gäste.

Die Adventszeit ist eine Zeit der Erwartung und Vorbereitung. Die vorweihnachtliche Feier bot den zahlreichen Besuchern Gelegenheit und Zeit, Begegnungen mit ihren Mitmenschen zu gestalten. Das füreinander da sein, Aufeinander hören und einander nahe kommen, das ist Advent. Im Advent fühlen die Menschen intensiver die Sehnsucht nach Geborgenheit und erfülltem Leben. Gemeinsam mit den Mäuerachern zu feiern, sie kennenzulernen und ungezwungen mit ihnen zu plaudern, war für den neuen Pfarrer Dr. Goßweiler und für seine indonesische Gattin eine Herzensangelegenheit.



Vorsitzender Bernd Zilly begrüßte die Gäste

Gerade die Erfahrungen, die man Jahr für Jahr in dieser Zeit macht, könnten Anstoß sein, die Erwartungen einmal zu überdenken. Unser Tipp:

1. Handy ausschalten
2. Tee aufbrühen
3. Kerze anzünden
4. Beine hochlegen
5. Gedicht lesen
6. Plätzchen und Tee genießen

Jahresrückblickfeier

Samstag 2.1.2016

19 Uhr

Gaststätte des Musikvereins

Unser geselliger Neujahrsempfang
Mit dem Bürgerverein durch das Jahr
2015



Tonbild-Präsentation von
Michael Vögele

Voranzeige

KAPPENABEND 2016



Samstag 30. Januar 2016
Gaststätte des Musikvereins
Eutingen
ab 19.11 Uhr geht's rund!

Eintritt 5€, Vorbestellung / Reservierung:
G. Maulbetsch, Tel.: 07231 50442

Neue Kita in Eutingen wird endlich wahr!

Im Rahmen des Gesetzes zur Förderung von Investitionen finanzschwacher Kommunen kam es zur Bereitstellung zusätzlicher Landesmittel. Der Gemeinderat genehmigte in seiner Sitzung am 15.12. den Neubau einer Kindertagesstätte mit 5 Gruppen an der Karl-Friedrich-Schule in Eutingen für 2.800.000€. Vorgesehen ist eine massive Holzständer Bauweise. Das Raumkonzept wird entsprechend den städtischen Standards aufgestellt. Die Inbetriebnahme der Einrichtung ist bereits im Jahr 2017 vorgesehen. Das Projektziel ist es einen Betreuungsplatz für Kinder von einem Jahr bis zum Schuleintritt und für eine Übergangszeit auch für eine ergänzende Betreuung von Schulkindern zu gewährleisten. Durch den Bau der Kindertagesstätte soll der bestehende Fehlbefund von ca. 3 Gruppen für Kinder von 1-6 Jahren gedeckt werden. Die zwei weiteren Gruppenräume werden zunächst für das Ganztagsangebot für die Schulkinder der der Karl Friedrich-Schule genutzt, da hier akute Raumnot herrscht.

Programm Oase

- 14.1.2016 Das DRK informiert über den Hausnotruf und häusliche Hilfe.
- 28.1.2016. Närrisches Programm mit Gerhard Maulbetsch unter dem Motto: „Mäuerach Allaff“

Voranzeige

Pfarrer Dr. Christian Goßweiler stellt in einem Vortrag im Mäueracher Forum das Land vor, in dem er mit seiner Familie 20 Jahre gelebt und gearbeitet hat.

Indonesien

Dienstag 16. Februar 2016 20 Uhr im
evang. Gemeindezentrum Mäuerach

Indonesien ist eine Republik und der weltgrößte Inselstaat sowie mit rund 240 Millionen Einwohnern der viertbevölkerungsreichste Staat der Welt. Das Land verteilt sich auf 17.508 Inseln.



Das alte Jahr geht zu Ende, ein neues steht vor der Tür.

Möge es allen Mitgliedern und Freunden des Bürgervereins viel Glück und Freude sowie Erfüllung ihrer Wünsche und Träume bringen.
Es grüßt alle herzlich das BVM Vorstandsteam